

BOLETÍN No. 064/2024



Listo el Segundo Debate a la Gubernatura del OPLE Veracruz

- La moderación propietaria correrá a cargo de los periodistas Mitzi Cordero Contreras y el periodista Javier Solórzano Zinser

Boca del Río, Veracruz, 11 de mayo de 2024. En el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, el Organismo Público Local Electoral del Estado de Veracruz (OPLE Veracruz) ultima los detalles para el **Segundo Debate a la Gubernatura** a realizarse el domingo 12 de mayo de 2024, a las 18:00 horas en el Centro de Convenciones “World Trade Center Veracruz”, ubicado en el municipio de Boca del Río.

En conferencia de prensa con la moderadora propietaria, Mitzi Cordero Contreras y el moderador propietario, Javier Solórzano Zinser, así como los integrantes del Consejo General y el Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz hicieron una extensiva invitación a la ciudadanía veracruzana para visualizar el debate en las redes sociales oficiales, Youtube y Facebook, así como en su página www.oplever.org.mx.

El moderador del **Segundo Debate a la Gubernatura**, el periodista Javier Solórzano Zinser destacó que el debate del OPLE Veracruz es un ejercicio bien organizado que brindará a la ciudadanía elementos para definir el sufragio el domingo 2 de junio.

“Hay algo que pondría en el centro, en función de la experiencia de su servidor, el Instituto Nacional Electoral y los OPLs son la clave para la instrumentación de la democracia (...) La fuerza de los institutos y de los OPLs, es sin la menor duda, su autonomía y su ciudadanización”, mencionó.

La moderadora del **Segundo Debate a la Gubernatura**, la periodista Mitzi Cordero Contreras señaló que este debate abona a la democracia, por lo que en esta edición la expectativa es alta.

En el mismo tenor, la Consejera Presidenta del OPLE Veracruz, Marisol Alicia Delgadillo Morales resaltó el trabajo que ha realizado la Comisión Temporal de

Debates que preside el Consejero, Roberto López Pérez; así como también, exhortó a la ciudadanía a votar en la Jornada Electoral del domingo 2 de junio.

“Iniciarán posteriormente también el periodo de debates para las candidaturas a Diputaciones Locales a partir del día 14”, abundó sobre las actividades del actual Proceso Electoral.

Al respecto, el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión, Roberto López Pérez detalló que el Organismo realiza distintas campañas para incentivar el voto, pero también por una democracia más inclusiva al contar con la transmisión simultánea de los debates a la Gubernatura en Lengua Mexicana de Señas y en lenguas originarias como: náhuatl, totonaco y huasteco.

De igual forma, la Consejera Electoral e Integrante de la Comisión, María de Lourdes Fernández Martínez señaló que el debate es una oportunidad para que la ciudadanía se informe, por lo que invitó a los más de 6 millones de veracruzanas y veracruzanos a ver la transmisión.

En el mismo tenor, la Consejera Electoral, Maty Lezama Martínez reconoció la participación de la periodista Mitzi Cordero y Javier Solórzano en la moderación del **Segundo Debate a la Gubernatura** por la objetividad en su labor informativa.

Por último, el Secretario Ejecutivo del OPLE Veracruz, Luis Fernando Reyes Rocha recordó el récord de audiencia del Primer Debate a la Gubernatura 2024 y conminó a medios de comunicación, así como a la ciudadanía a superarlo.



COMUNICACIÓN SOCIAL